



Portada / Economía Y Finanzas /

Silvia Rodríguez
agosto 21, 2024 @ 8:58 pm

Reforma judicial, la más preocupante y con enormes implicaciones: BofA

Las reformas constitucionales, las elecciones en EU y la sobrerrepresentación pueden marcar negativamente la próxima década de México, advierte el segundo mayor banco estadounidense.



Bank of America (BofA) advirtió que de las 20 reformas del llamado Plan C del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO), la reforma judicial es la que tiene enormes implicaciones para el funcionamiento de la democracia en México, y es la de mayor preocupación en los gremios empresariales.

“La reforma más preocupante y trascendental es la reforma constitucional para reformar el sistema judicial. AMLO tiene como principal objetivo que todos los jueces de México sean elegidos por voto popular”, expuso en un documento de análisis.

Además, consideró que en los próximos 90 días, esas reformas, las elecciones en Estados Unidos y la “sobrerrepresentación” del oficialismo en el Congreso podrían marcar de forma negativa la próxima década de México.